



Selon des informations concordantes, le directeur général de Vision 4 télé, Bruno Bidjang, qui était en fuite et recherché par la gendarmerie, a été arrêté la nuit dernière par les forces de l'ordre.

Il se trouve actuellement en détention au service central de recherche du Sed à Yaoundé, mais le lieu exact de son arrestation reste encore flou, certains évoquant Bafoussam ou Mbalmayo.

Avant de prendre la fuite, Bruno Bidjang avait publié sur sa page Facebook, un cliché laissant entendre qu'il quittait le pays en prenant un vol depuis l'aéroport de Yaoundé-Nsimalen.

Il avait également été interrogé la semaine précédente par le tribunal militaire de Yaoundé dans le cadre de l'affaire Martinez Zogo, et d'autres accusations circulent également à son encontre, apprend-on.

Mais les détails précis de cette arrestation ne sont pas encore connus.